

## Die Espressomühlen der Serie EliteGrindX von GRAEF meistern den Vergleichstest mit fabelhaftem Ergebnis in der Süddeutschen Zeitung

(Arnsberg, Juni 2025) Perfektes Kaffeemehl für aromatisch feinsten Kaffeegeschmack – die Espressomühle der Serie EliteGrindX von GRAEF überzeugt die Süddeutsche Zeitung mit ihrer soliden Verarbeitung und dem starken Preis-Leistungs-Verhältnis. Zehn Kaffeemühlen stellten sich dem Test der Redaktion, die insbesondere Mahlgradpräzision, Geschmack, Verarbeitung, Standfestigkeit und Materialien unter die Lupe nahm. Die deutsche Traditionsmarke GRAEF verfügt mit über 15 Jahren Erfahrung sowie spezialisiertem Know-how im Bereich Kaffeemühlen über eines der vielseitigsten Mühlensortimente am Markt – vom Einsteigermodell bis hin zur Premium- und Profivariante. Die Premiummühle EliteGrindX sticht im Test durch ihren starken Motor bei zeitgleich leisem Betrieb hervor und geht damit als „die Solide“ und mit 8 von 10 möglichen Punkten aus dem Test hervor.

Eine gute Kaffeemühle ist für leidenschaftliche Kaffeeliebhaber:innen ein Must-have. Die Espressomühlenserie EliteGrindX von GRAEF gehört zu den Premiummodellen im Sortiment und verfügt über ein langsam laufendes und damit aromaschonendes Edelstahl-Kegelmahlwerk mit 40 Mahlgradeinstellungen. Mit dem oberen, herausnehmbaren Mahlwerk kann darüber hinaus eine Feinjustierung vorgenommen werden. So liefert die EliteGrindX eine exakte Anpassung des Mahlgrads an verschiedenste Espressobohnen und Kaffeegewohnheiten und eignet sich damit für die Zubereitung diverser Kaffeespezialitäten. Mit verbessertem Antistatikeinsatz und minimalem Totraum sorgt sie für rückstandsloses, sauberes Mahlen und somit jederzeit frisches und homogenes Kaffeemehl. Zu der Ausstattung gehört neben dem abnehmbaren 350-Gramm-Bohnenbehälter mit Schiebeverschluss auch ein kleinerer 75-Gramm-Single-Dose-Bohnenbehälter. Durch die portionierte Abfüllung der Kaffeebohnen wird Aromaverlust verhindert, was zu Frische und Qualität des gemahlene Kaffees beiträgt. Dank der Grind-on-demand-Funktion und dem LED-beleuchteten Arbeitsbereich ist die Portionierung der Mahlmenge besonders leicht zu kontrollieren. Die Serie kommt in edlem Metallgehäuse und in den sanften Farbtönen Pistazie und Dipped Sand oder in klassischem Mattschwarz daher.

**GRAEF**  
Für heute. Für morgen. Für dich.

[Download Bildmaterial](#)



Die Espressomühlen der Serie EliteGrindX in den Farben Dipped Sand, Mattschwarz und Pistazie (v. l.)



Sie sticht im Test durch ihren starken Motor bei zeitgleich leisem Betrieb hervor.



Mit Grind-on-demand-Funktion und einem LED-beleuchteten Arbeitsbereich.

mehr >>

## Presseinformation

Das Fazit des Tests der Süddeutschen Zeitung verdeutlicht noch mal die Qualität der „durchaus brauchbaren Espressomühle zu einem sehr fairen Preis“. Mit zwölf Sekunden Mahlzeit für einen doppelten Espresso ist die Mühle im Vergleichstest eines der schnelleren Modelle. Wichtig für das Wohlbefinden in der Kaffeeecke ist außerdem das Betriebsgeräusch während des Mahlvorgangs. Hier beweist die EliteGrindX (getestet wurde das Modell CM8011 in der Farbe Dipped Sand), dass durch ihr hochwertiges Metallgehäuse und den Bohnenbehälter das Geräusch des kräftigen Motors deutlich gedämpft wird und dadurch keine erhebliche Lärmentwicklung entsteht. Wer demnach eine solide und zuverlässige Espressomühle für den Heimgebrauch sucht, der kommt an diesem Premiummodell von GRAEF nicht vorbei. Die Testredaktion vergibt für die Leistung des vielseitigen Aromapartners das Topergebnis 8 von 10 Punkten. Der gesamte Testbericht der „Süddeutschen Zeitung“-Redaktion ist unter [Süddeutsche.de](https://www.sueddeutsche.de) nachzulesen.

Weitere Informationen zur Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG sind unter [www.graef.de](https://www.graef.de) sowie auf den Social-Media-Kanälen des Unternehmens abrufbar.



---

### Über die Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG:

Die 1920 gegründete Gebr. GRAEF GmbH & Co. KG aus Arnsberg gehört zu den führenden Herstellern von Schneidemaschinen für den privaten und den gewerblichen Gebrauch. Der Markenclaim des mittlerweile in vierter Generation geführten Familienunternehmens – „Für heute. Für morgen. Für dich.“ – unterstreicht die Unternehmensphilosophie und ist gleichermaßen eine entscheidende Botschaft für die Zukunft. GRAEF steht dank jahrelanger Expertise, technologischem Know-how und absoluter Leidenschaft für langlebige Produkte mit höchstem Anspruch an Qualität und Design. Die große Vision: der beliebteste und nachhaltigste Anbieter für Schneidetechnik und Küchengeräte zu werden und so Kund:innen zu einem nachhaltigen Lebensstil zu inspirieren.

Innovationsfreude, begeisterte Kund:innen und kompromisslose Qualität zeichnen die Marke GRAEF seit über 100 Jahren aus. Das Familienunternehmen ist marktführend bei Allesschneidern und setzt mit seiner jahrzehntelang aufgebauten Spezialistenkompetenz immer wieder Standards in diesem Produktsegment. Aber das Sortiment des Unternehmens umfasst auch noch viele andere Küchengeräte. 2024 hat das Unternehmen seine Kompetenzbereiche noch mal neu ausgerichtet und das Sortiment in fünf neue Produktwelten gegliedert, die die einzelnen GRAEF Spezialistenkompetenzen reflektieren: die Schneidwelt mit der Kerndisziplin Allesschneider, die Kaffeewelt mit hochwertigen Siebträger-Espressomaschinen und erstklassigen Kaffeemühlen, die Backwelt mit dem Heroproduct MYestro, die Helferwelt mit Küchengeräten wie Mixern, Wasserkochern, Toastern und Co. und die Profiwelt mit Allesschneidern für das Gewerbe. National und international sind die Produkte für hochwertige Verarbeitung, Langlebigkeit, Nutzerfreundlichkeit und durchdachte Formgebung bekannt. Sie wurden vielfach mit den begehrtesten Designpreisen ausgezeichnet und erzielen in Produkttests immer wieder Bestnoten. Seit 2004 wurde GRAEF mehrfach zur „Marke des Jahrhunderts“ gekürt. GRAEF heimste bereits den Plus X Award als „Beste Marke des Jahres 2020“ ein und 2022 den Plus X Award für Nachhaltigkeit. 2020 sammelte der Küchengerätehersteller die meisten Plus-X-Award-Gütesiegel innerhalb seiner Produktgruppe und wurde daher zusätzlich als „Innovativste Marke 2020“ ausgezeichnet. 2023 wurde das Unternehmen von der Jury des Plus X Awards als „Deutsche Marken Ikone“ ausgezeichnet.

# GRAEF

Für heute. Für morgen. Für dich.

### Weitere Informationen

Deutscher Pressestern®  
Bierstadter Straße 9 a  
65189 Wiesbaden  
[www.deutscher-pressestern.de](https://www.deutscher-pressestern.de)

**Svenja Karolczak**  
E-Mail: [s.karolczak@dps-news.de](mailto:s.karolczak@dps-news.de)  
Tel.: +49 611 39539-16

**Diana Heinbach**  
E-Mail: [d.heinbach@dps-news.de](mailto:d.heinbach@dps-news.de)  
Tel.: +49 611 39539-18



DEUTSCHER PRESSESTERN